

## **Pressemitteilung**

### **Großformatige Bilder können „hautnah“ erlebt werden**

#### **Künstler Manfred Klein stellt in der Merziger Sparkasse aus**

Merzig, 6. März 2023

Unter dem Titel „hautnah“ ist derzeit eine Gemäldeausstellung von Manfred Klein in der Hauptstelle Merzig der Sparkasse Merzig-Wadern zu sehen. Der Maler zeigt dort eine umfangreiche Auswahl großformatiger Bilder, die er überwiegend mit Aquarellfarbe gemalt hat. Auch einige Werke in Mischtechnik, Tusche und Aerocolor hat der Merziger Künstler im Angebot.

Zur offiziellen Ausstellungseröffnung konnte Vorstandsvorsitzender Frank Jakobs zahlreiche Gäste begrüßen. Für die Sparkasse als regional verankerter und gemeinwohlorientierter Finanzdienstleister mit über 165-jähriger Tradition sei es schon immer Ehre und Verpflichtung gewesen, Kunst und Kultur, Vereine und Ehrenamt nicht nur finanziell zu unterstützen. „Manfred Klein zählt zu den herausragenden Persönlichkeiten von Merzig. Er war lange Jahre Ortsvorsteher des Kernortes Merzig und hat sich wie kein anderer in der jüngeren Geschichte um den Weinanbau hier in der Kreisstadt verdient gemacht. Als Vorsitzender des Vereins Wein- und Kulturfreunde Kreuzberg Merzig engagiert er sich seit der Gründung im Jahr 2004. Und als Künstler ist er uns nicht erst seit heute bekannt“, sagte der Sparkassenchef, verwies auf Kleins erste Ausstellung 2010 an gleicher Stelle und erwähnte auch die Premiere des neuen Ausstellungssystems, das von einem lokalen Schreiner extra für die Sparkasse angefertigt worden sei.

Dieter Ernst, ehemaliger Erster Beigeordneter der Kreisstadt Merzig und langjähriger Weggefährte des Künstlers, übernahm die Funktion des Laudators. Dabei stellte er vor allem den Menschen Manfred Klein in den Mittelpunkt seiner Ausführungen. 1946 in Merzig geboren, kam Klein 2001 erstmals mit der Malerei in Berührung, die ihn fortan nicht mehr losließ. In den folgenden Jahren belegte er Malkurse bei der CEB und vielen namhaften Künstlern sowie etliche Seminare zur Weiterbildung. Bei zahlreichen Ausstellungen in der Region präsentierte Manfred Klein seine Werke, die auch international Beachtung fanden, unter anderem durch erste Preise bei der Ausstellung „Künstler der Region“ 2012 in Losheim und bei der 14. Internationalen Kunstausstellung „Art on Web“ 2013/2014 in Frankreich.

Für die musikalische Umrahmung der Eröffnungsfeier sorgten junge Künstlerinnen und Künstler der Musikschule im Landkreis Merzig-Wadern: Matija Pavlovic (Geige), Marie Engeldinger (Querflöte) mit Klavierbegleitung durch Hwan-hee Yoo sowie Tabitha Hahn (Geige) und ihr Vater Peter Hahn am Klavier.

Die Ausstellung im Forum der Sparkassen-Hauptstelle in der Merziger Schankstraße ist noch bis einschließlich 31. März von montags bis freitags durchgehend zwischen neun und 17 Uhr zu sehen.



**Blick in die Ausstellung von Manfred Klein im *Forum* der Sparkasse in Merzig.**



**Künstler Manfred Klein bei der Ausstellungseröffnung. Fotos: Manfred Müller/Sparkasse**